



## 令和3年度がスタートしました！

4月13日に新入生202名が入学し、全校生徒574名で令和3年度がスタートしました。新しい友達、新しい先生、新しい教室で「今年一年頑張るぞ」という今の気持ちを大切に、充実した中学校生活を送っていきましょう。

### 令和3年度 入学式の式辞より

～前略～

さて、202名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。多津美中学校は、この地に開校して今年で60年の節目を迎えます。皆さんは、それぞれに思い出多い小学校を卒業され、本日から、この伝統ある多津美中学校の生徒として、勉強や部活動に打ち込む日々を過ごすこととなります。感染症対策として、授業や学校行事などの活動は、マスクや手指の消毒、換気などの対応がしばらくは続くこととなりますが、一日一日を大切に過ごし、充実した中学校生活を送れるようがんばりましょう。



さて、多津美中学校の校訓は「自分を生かし 人を生かし 強く正しく生きよう」です。「多津美」の三文字に当てはめて考えると、

多津美の「た」は、たからものの「た」

誰もがみんな持っています。でもそのたからものは磨かなければ光りません。

「自分を生かす」ということは自分を磨くということです。

多津美の「つ」は、つながるの「つ」

人は一生の間に多くの人と出会います。ひとつひとつの出会いをプラスにし、自分を高めていくのです。

「人を生かす」ということは、人とつながるということです。

多津美の「み」は、未来の「み」

未来は遠い時空の向こうに描くだけのものではありません。今現在の積み重ねが未来になるのです。だから、今を精一杯生きることが、「強く正しく生きる」ということなのです。

まずは、自分を磨く努力を続けましょう。また、人との出会いを大切にし、自分を支えてくれている友達や家族、先生方や地域の方々への感謝の気持ちを忘れないようにしましょう。そして、困難に負けない強い心をもって、正しく判断し行動し、三年後の進路決定やその先に続く未来を力強く切り拓いていってほしいと願っています。 ～後略～

